

Fachkongress

## Digitale Baugenehmigung im Fokus

**[07.03.2024] Bei der Fachtagung der Technischen Hochschule Mittelhessen am 29. und 30. April 2024 in Gießen sowie online stehen die Trends und Herausforderungen rund um die digitale Baugenehmigung im Fokus.**

Vom 29. bis 30. April 2024 lädt die Technische Hochschule Mittelhessen zum zweitägigen Fachkongress „Digitale Baugenehmigung – Innovativ genehmigen, effizient realisieren“ nach Gießen und online ein. Im Mittelpunkt steht laut Veranstalter die digitale Baugenehmigung als Schlüsselfaktor für effiziente Bauprozesse. Expertinnen und Experten aus verschiedenen Bereichen geben Einblicke in die Umsetzung, den konkreten Einsatz und die Herausforderungen des Themas.

Am ersten Tag eröffnen Gießens Oberbürgermeister Frank-Tilo Becher und Rolf Bösing, Staatssekretär im Bundesministerium für Wohnen, Stadtentwicklung und Bauwesen, die Veranstaltung. Es folgen Fachvorträge, darunter Erfahrungen mit der digitalen Baugenehmigung und Einblicke in XStandards für die digitale Baugenehmigung. Am zweiten Tag werden Keynotes wie die von Professor Markus König von der Ruhr-Universität Bochum erwartet. Vorträge befassen sich unter anderem mit der ersten BIM-basierten Baugenehmigung in Nordrhein-Westfalen und mit dem Brandschutznachweis im digitalen und modellbasierten Baugenehmigungsverfahren.

Der Kongress bietet die Möglichkeit, sich über die neuesten Entwicklungen im Bereich der digitalen Baugenehmigung zu informieren und an Diskussionen teilzunehmen.

(th)

Weitere Informationen und Anmeldung

Stichwörter: Messen | Kongresse, Digitale Baugenehmigung